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PROCES VERBAL DE l’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

LE 10 SEPTEMBRE 2022 à 18 HEURES 30  
  
Le Président ouvre la séance à 18h30  
Bonjour à tous, merci de votre présence.  
Nous avons eu la peine de perdre deux de nos membres : Alix TERNYNCK et Robert FRIMAS je vous 
demande une minute de silence en leur mémoire. Merci. 
La feuille de présence indique 80 membres présents ou représentés, à jour de cotisation, sur les 140 
membres que comporte notre association au 30 juin 2022. L’assemblée générale ordinaire peut donc 
valablement délibérer. 
 
ORDRE DU JOUR 

1. Rapport moral  
2. Rapport financier de l’exercice 2021/2022 
3. Approbation des comptes du 01/07/2021 au 30/06/2022 et quitus 
4. Elections:  

• 3 mandats d’administrateurs sont arrivés  à leur terme, ceux de :  
Alfred CADENET, Claude MYON et Myriam LIEBY  

• Commission des litiges 2 mandats sont arrivés  à leur terme, ceux de :  
Didier ROUSSEAU et François MAJOU  

5. Prévisions pour 2022/2023 
6. Tarifs adhésions et sympathisants 
7. Questions diverses 

RAPPORT MORAL ET PERSPECTIVES D’AVENIR 
 
Au 30 juin 2022 notre association comptait 140 membres dont 15 nouveaux licenciés et 14 collégiens, 
ainsi que 16 sympathisants.  
Avant tout je voudrais remercier encore une fois la municipalité de BEAUMONT SAINT-CYR qui met à notre 
disposition le local où nous jouons et qui, indépendamment de la crise sanitaire, nous a toujours soutenus, 
et qui apprécie notre développement. 
 
Je voudrais aussi remercier TOUS les membres du Conseil d’Administration qui animent le club et où il 
convient de distinguer plus particulièrement : 

• Myriam qui a eu cette année encore une action déterminante dans la mise en place et le 
développement du bridge en ligne dans notre club 

• Guy pour son inlassable action de recrutement et sa rigueur comptable 
• Marianne qui a continué ses cours en ligne et qui est maintenant sollicitée par la FFB pour prendre 

en charge sur internet un cours de débutants auxquels il sera offert 5 séances gratuites, et qui 
seront ensuite dirigés sur le club de leur choix. 

• Monique et toute l’équipe du bridge scolaire pour leur action auprès des jeunes 

Et enfin et surtout je voudrais vous remercier, vous tous, pour votre assiduité tant en présentiel qu’en 
ligne, car bien sûr sans joueurs il n’y a pas de club.  
 
NOS ACTIONS :  
Fréquentation du club 
Avec la perturbation supportée ces deux dernières saisons nous avons eu beaucoup de mal à faire 
redémarrer le club. Pour les lundis et jeudis soir sommes arrivés à avoir 4 à 6 tables mais les vendredis 
après-midi nous n’arrivons pas à avoir 4 tables, pas même 1 parfois ! Lors de la consultation faite auprès 
des membres au printemps, nombre d’entre vous avaient souhaité que nous remettions ce créneau en 
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place. Si nous n’avons pas plus de succès dans les semaines à venir nous allons être amenés à remettre 
en question cette programmation. 
Un avancement de l’heure des tournois le soir pourrait être envisagé en hiver vers 18h – 18h30  au lieu 
de 19h. 
 
Les tournois  
AU CLUB 
• Lundi en IMP et jeudi en % à 19h, accessible à tous, environ 24 donnes 
• Vendredi 14h en %, accessible à tous, environ 28 donnes 
SUR INTERNET 
• Mardi 20h15, 18 donnes 
• Samedi 18h, 18 donnes 
Pour tous ces tournois il convient de s’inscrire en paire sur le site de la FFB. 
Si vous n’avez pas de partenaire vous pouvez faire un SOS PARTENAIRE pour chacun de ces tournois. 
Faites-nous part de vos préférences, nous essaierons de modifier les créneaux en conséquence. 
Si la situation s’aggravait et qu’une fermeture devait avoir lieu à nouveau, nous nous organiserions pour 
garder le lien d’une manière ou d’une autre comme lors des fermetures précédentes. 
A noter : 
Myriam a repris ses activités d’organisation de manifestations du dimanche. Le 7 août une visite de 
POITIERS, suivie d’un piquenique, a permis de renouer avec cette belle tradition. Prochain rendez-vous 
le 29 septembre (bowling). 
 
Le recrutement :  
Pour le renouvellement des licences et cotisations, nous remplaçons à peut-près ceux qui partent. Nous 
sommes malgré tout un club assez jeune (moins de 10 ans d’existence). 
Si vous avez des amis qui souhaitent trouver un passe-temps agréable, ou on rencontre du monde dans 
une bonne ambiance n’hésitez pas à les inciter à venir nous rejoindre. 
 
La formation :  
A notre demande ; un stage offert par le club et animé par Marc KERLERO a été mis sur pieds, il a eu lieu 
les 16 et 17 septembre 2021 a beaucoup plu. Une cinquantaine de bridgeurs y ont participé. A la suite de 
ce stage nous avons établi avec Marc un programme d’interventions sur 8 mois à raison de 2 fois par mois 
par Internet le mardi au club ou par internet avec Marc, et débriefing 2 fois par mois avec les moniteurs 
du club, au club le mardi ou par internet le jeudi.  
Dès la réouverture du club, Guy et Marianne ont animé des cours débutant et 2ème année en présentiel. 
Devant le succès remporté par nos actions de formation, il a été décidé de programmer un nouveau stage 
animé par Marc KERLERO, qui aura lieu les 21 et 22 septembre 2022. 
Merci aux élèves qui ont suivi les cours de Guy jusqu’en juin et à ceux qui ont suivi Myriam en Juillet et 
Août. 
Pour la nouvelle saison Guy DIMIER a souhaité ne pas donner de cours, Myriam assurera le cours 
débutants. Marianne continuera la formation de ses élèves et reprendra les élèves de GUY. Elle assurera 
également les cours par internet proposés par la FFB, les mardis soirs à 19h30. N’hésitez pas à prendre 
contact avec elle si vous souhaitez des précisions ou si vous quelqu’un de votre entourage souhaite 
commencer à apprendre le bridge.  
Dès la levée du passe sanitaire Stéphane a repris ses cours en présentiel au club. Pour la saison prochaine 
il assurera ses cours les mardis et jeudis après-midi comme à l’habitude.  
 
Le bridge scolaire :  
Le bridge scolaire s’est poursuivi malgré la pandémie, 17 collégiens ont suivi la formation pendant toute 
la saison et 14 d’entre eux sont allés en mai à ROYAN pour la finale scolaire régionale.  
NOUS AVONS BESOIN DE VOLONTAIRES : 
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• Pour assurer la formation des élèves de 6ème et 5ème du collège (une vingtaine) à l’heure 
méridienne.  

• Pour la « liaison » CM2/6ème avec 3 classes de CM2 et 2 classes de 6ème (près de 100 élèves) sur les 
heures de cours (matin ou après-midi) avec les enseignants qui participent à l’opération. Il n’est 
pas besoin d’avoir un classement élevé, le manuel scolaire est très bien fait, il suffit d’avoir un peu 
de temps à consacrer et juste un peu de patience avec ces chers petits . 
Le but : faire découvrir le bridge aux plus jeunes et préparer l’accueil des CM2 au collège.  
Six cours de 1h sont dispensés dans chaque classe. Un tournoi mettra en présence les élèves des 
3 établissements, on associera 1 élève de CM2 à 1 élève de 6ème, époque prévue : fin janvier début 
février 2023, en deux séances. 

Pour les municipalités et la FFB le bridge scolaire est très important. Certains enfants continueront ou 
reviendront au bridge d’autres non, mais cette formation en milieu scolaire leur permet de développer 
leurs capacités cognitives et ils seront le gage de survie de la FFB.  
Merci à Yvette, Régis, Françoise, Claudine, Michel, Marianne et Monique pour l’animation des cours. 
 
 
Perspectives d’avenir, saison : 2022/2023 
 
Les Membres 
Grâce à la politique de recrutement active du Conseil sous la conduite efficace de Guy DIMIER, notre 
association compte à ce jour 108 membres licenciés (contre 126 l’année précédente), 7 sympathisants, 
nous espérons licencier tous les enfants qui suivront les cours de bridge scolaire. 
 
La fête du club 2023 sera programmée très bientôt (probablement comme cette année en septembre 
2023 en même temps que l’assemblée générale). 
 
La fête de Noël à préciser 
 
Les compétitions : 
Myriam prend la parole 
Reprise d’un fonctionnement habituel avec des entrainements possibles. 
Cependant le club ne peut plus inscrire les membres c’est à vous de le faire via le site de la FFB avec 
règlement des droits de table en ligne. 
Voir sur le site internet le nouveau fonctionnement pour les promotions. 
Création de 5 challenges (3 par 2 et 2 par 4) en lieu et place des anciennes compétitions par 2 ou par 4. 
Qualification dans les clubs lors des tournois de régularité. 
Pour les autres séries, pas de changements 
INTERCLUBS : Pas de compétition à Poitiers sui réunisse toutes les divisions. 
Voir sur le site du club le calendrier 
Compétitions en ligne (REAL BRIDGE) en réflexion à la FFB 
3ème COUPE DES CLUB en place voir calendrier sur le site du club 
 
 
RAPPORT FINANCIER  
 
Guy DIMIER vous commente les tableaux ci-dessous 
Un club ne vit que si ses membres le font vivre. Nous avions décidé de maintenir la cotisation/licence à la 
somme de 50€. La FFB a augmenté ses tarifs à 35,20€ nous avons donc aligné nos tarifs club à 14,80€ pour 
conserver cette somme de 50€. 
 
 

https://scjc-bridge.fr/2022/09/10/challenges-fonctionnement/
https://scjc-bridge.fr/calendrier-saison-2022-2023/
https://scjc-bridge.fr/2022/09/11/la-coupe-des-clubs-2/
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RAPPORT FINANCIER du 1er juillet 2021 au 30 juin 2022E201VOLUTION 
LIBELLE RECETTES DEPENSES EVOLUTION 

Cotisations des membres 2556  = 
Licences 3503 3735 = 
Interclubs  96 NS 
Droits de table NETS 11504  +100 % 
Sponsoring  2310  -+183 % 
Dons déplacements 1795 1795 = 
Fournitures achats (5)  5787 +195 % 
Fournitures revente 460  -24 % 
Formation(6) 11545 11853 NS 
    

LIBELLE RECETTES DEPENSES RESULTAT EVOLUTION 
Activité 2021/2022  33672,40 23265,67 10106,73 +42 % 
Trésorerie  disponible 37411,35   +39 % 

Cette année la nette progression des droits de table est due notamment aux tournois du samedi sur REAL 
BRIDGE (20 tables en moyenne). 
Nous avons également la chance de bénéficier de locaux gratuits, seuls les frais de chauffage sont à notre 
charge.  
La chaudière ayant rendu l’âme, un nouveau système de chauffage électrique sera peut-être installé par 
la Mairie.  
La reprise de contact avec les sponsors a fait passer les contributions de 800€ à 2300€ cette année. Nous 
voyons aussi une trésorerie disponible de 37400€, abondée à hauteur de 11700€ par les sponsors depuis 
notre création, soit 30% de nos réserves. 
 

BUDGET PREVISIONNEL 2022-2023 
LIBELLE RECETTES DEPENSES 

Cotisation des membres  1400  
Licences 3520 3520 
Droits de table (dont reversé FFB et Comité) 5000  
Sponsoring 1500  
Fournitures (achats et revente)  200 3000 
Formation (stage offert par le club)  1500 

LIBELLE RECETTES DEPENSES 
Activité 2021/2022 11620 8020 
Résultat 3600  
Trésorerie disponible 41000  

CETTES DEPENSES EVOLUTION 
TARIFS ADHESION ET COTISATIONS 
Le conseil d’administration vous demande, sans provoquer la réunion d’une assemblée générale,  
l’autorisation de décider suivant l’évolution de la situation du retour à un montant de la cotisation à 30€ 
ou un autre montant adapté. Donc : 

• Cotisation membre club à décider en CA (saison actuelle 14.80€), la licence FFB reste à 35.20€.  
• Cotisation sympathisant 20€ par personne ou 30 € pour un couple 
• Tickets de droits de tables inchangés 26€ le carnet de 10 ou 3€ en espèces, et 4€ pour les membres 

extérieurs 
Cette décision est adoptée à l’unanimité. 
 
RAPPORT DU VERIFICATEUR DES COMPTES 
Lecture du rapport du  vérificateur des comptes : Guy LANFRANCHI atteste de la sincérité et validité des 
comptes qui lui ont été soumis. Il vous recommande de donner quitus au trésorier pour la qualité de sa 
gestion. 
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APPROBATION DU RAPPORT MORAL ET DU RAPPORT FINANCIER 
Le Président fait procéder aux votes par l’Assemblée Générale qui approuve à l’UNANIMITE  des présents 
et représentés, le rapport moral et le rapport financier et donne quitus au trésorier pour sa gestion. 
 
ELECTIONS 
 
Elections des membres du conseil d’administration, 4 mandats d'administrateur sont arrivés à leur 
terme 
Notre règlement intérieur prévoit que le CA compte de 6 à 14 membres. Nous n’avons pas reçu de 
candidatures et les membres sortants ont souhaité se représenter  à un poste au sein du conseil, par ordre 
alphabétique : 

• Alfred CADENET 
• Claude MYON 
• Myriam LIEBY 

Je vous propose de procéder à un vote à main levée pour l'élection en bloc de ces administrateurs ce qui 
portera l'effectif du Conseil à 13 membres. Accord de l’assemblée. 
L’assemblée générale élit pour une durée de 3 ans ces trois candidats à l’UNANIMITE.  
Leur mandat prendra fin le jour de l'Assemblée générale amenée à statuer sur l'exercice 2024-2025. 
 
Elections Commission des litiges, 2 mandats sont arrivés à leur terme  
Nous n’avons pas reçu de candidatures et les membres sortants ont souhaité se représenter par ordre 
alphabétique : 

• Didier ROUSSEAU  
• François MAJOU  

L’assemblée générale élit pour une durée de 3 ans ces deux candidats à l’UNANIMITE.  
Leur mandat prendra fin le jour de l'Assemblée générale amenée à statuer sur l'exercice 2024-2025. 
 
Les membres du conseil d’administration se réuniront après l’Assemblée Générale pour élire 
le nouveau bureau.  
 
QUESTIONS DIVERSES 

• Brigitte ROUSSEAU demande si nous envisageons de faire une fête pour les 10 ans du club. 
Réponse du Bureau : très bonne idée. On pourrait programmer cela pour le 13 février  A suivre 

• Sandor SARLAY demande s’il est prévu de relancer les membres qui ne sont pas revenus 
Réponse : cela a déjà été fait et même à plusieurs reprises. 

• Patricia RIMKUS demande si on peut envisager une pub sur France BLEUE par exemple 
Réponse du Bureau : Pourquoi pas. Voir si quelqu’un peut nous mettre en relation 

• Myriam LIEBY demande si nous souhaitons que des tournois BBO soient remis en ligne 
Réponse de la salle : pourquoi pas. 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour le Président lève la séance à 19h25. 
 

 
Le Trésorier 
Guy DIMIER 

 
 
 

 
Le Président 

Jean-Pierre PEGHAIRE 
 

 

 
La secrétaire de séance 

Monique PEGHAIRE 
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